

Stark vertreten

Geschrieben von: Marlovits Thomas

Mittwoch, den 24. Mai 2017 um 14:15 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 24. Mai 2017 um 14:26 Uhr

{rokbox title=|Silver Challenge 2017 :: Abfahrt nach
Niederöblarn}}images/stories/segel/gross/20170524_abfahrt_segelfuganhaenger.jpg{/rokbox}
Bei der diesjährigen "Silver Challenge 2017" in Niederöblarn wird auch das Airteam
Fürstenfeld teilnehmen. Unsere Vertreter sind Werner Schnalzer, Wolfgang Glatz, Christoph
Koch und unsere beiden Youngsters Julian Köllner und Alexander Strutzenberger.

Wir drücken die Daumen!